



11/12 おいしい ラーメン、 ありがとう!

酒田市麺類食堂組合の皆さんによる「酒田のラーメン給食」が実施され、この日は浜田保育園の園児たちが酒田のおいしいラーメンをいただきました。給食の後に、元気なラーメン体操の披露と、手作りの感謝状が渡されました。



11/14 若者グループ 「飛島ロマン」 が資料館を開設

昔の飛島の暮らしを紹介する資料館「島のミュージアム^{にま}澗」が飛島にオープンしました。資料館は空き家を改修して作られ、1階は展示スペース、2階は映画上映スペースとなっています。

Zoom Up

ズームアップ!さかた
私の街さかた。あの日あの時。

11/17 多彩な催しで にぎわう

まつやま産業フェアが松山農村環境改善センターで開催され、餅つき大会、働く車・乗車体験、ゲーム、新商品発表会などの催しが行われ、大勢の市民が訪れました。



11/18 福祉避難所 協定締結式

災害発生時の福祉避難所の設置に関して本市と社会福祉法人および医療法人(計18施設)との協定が締結されました。



11/21 火遊びは 絶対にしません

「ちびっこしょうぼうまつり」が希望ホールで行われ、市内36の保育園・幼稚園から約920人が集まりました。酒田地区広域行政組合消防音楽隊の演奏の後に、5園の遊戯やダンスなどが披露され、最後に園児全員で「ひあそびは ぜったいにしません ひのようじん」と誓いました。



11/22 冬の街が にぎやかに

中町モールでイルミネーション点灯式が行われました。イルミネーションの光が街をにぎやかにしています。中町中和会商店街とマリン5清水屋が毎年行っており、今年で5回目。来年1月19日(日)までの午後5時～午前0時に点灯しています。



11/24 郷土の民俗芸能 が一堂に

第44回酒田市民俗芸能公演会民俗芸能フェスタが希望ホールで行われました。地域に伝わる民俗芸能の競演に、訪れた市民は盛んに拍手を送っていました。

11/24 女子駅伝 栄冠を 勝ち取る

第30回山形県女子駅伝競走大会(上市市～山形市の5区間20.6キロ[㍔])が開催され、酒田鮑海チームが見事優勝しました。



取材
ノートから

降雪の季節。ウィンタースポーツを待ちかねている人も多いのでは。反面、除雪関係者にはねぎらいの気持ち(す) ▶吹き付ける初雪に急かされるように、進む冬支度。何かと忙しい師走、体調管理は万全に(ま) ▶中町モールに今年もイルミネーションが登場。幻想的な光に照らし出された酒田の街を歩いてみよう(お) ▶冬しか楽しめないスケート。シーズン始めはへっぴり腰、滑れるようになった頃にまた来年…を繰り返す私(み)



10/27 農林水産まつり

酒田市農林水産まつり&森とみどりのフェスティバルが中心商店街で開催されました。軒を連ねたテントでは新鮮な野菜、果物、魚介類、加工品などが販売され、多くの市民でにぎわいました。また酒田どんぶりアイデアコンテストも同時開催され、1次審査を勝ち抜いた5点のオリジナルどんぶりの試食審査が行われました。



11/3 ひらた文化祭・産業まつり

恒例のひらた文化祭・産業まつりがひらたタウンセンターなどで開催されました。地元の旬な野菜や特産品の販売に加え、体験コーナー、大道芸、模擬上棟式なども行われ大勢の市民でにぎわいました。



11/3 歌と踊りの祭典

やわた文化祭やまゆり芸術祭が八幡タウンセンターで開催されました。コーラスや楽器演奏のほか、フラダンスや社交ダンスなどの踊りも披露され、多くの観客を魅了しました。

11/6 前田福祉賞表彰式



地道にボランティア活動に取り組むなど、地道に社会福祉に尽力された善行の人を表彰する第23回酒田市前田福祉賞表彰式が地域福祉センターで行われ、今年は石黒正良氏（楯山）と大川渡いきいきシスターズ（代表 佐藤ゆき子氏）が表彰されました。



11/6 最後の中学生合唱祭 華やかに

希望ホールで酒田市中学生合唱祭が行われ、市内8中学校の生徒たちが息の合ったハーモニーを披露しました。



11/7 方言川柳で郷土愛を学ぶ

特別出前講座「私たちの先輩—白崎映美ワークショップ—」が飛鳥中学校で開催され、同校生徒は方言川柳や民謡のワークショップを通して郷土への愛着や生きる力を学びました。



11/9 砂防林を守り育てよう

砂防林を守り育てる心を育む目的で「砂防林を育てよう」事業が飯森山地区で実施されました。市民ボランティア、地域の自治会、小学生から大学生など約270人がクロマツの枝打ちやつる切りを行いました。